

KEG besucht BayernLab

Einen interessanten und spannenden Nachmittag erlebten Lehrerinnen und Lehrer der Katholischen Erziehergemeinschaft beim Besuch des BayernLab in Dillingen. Sie informierten sich über die neuesten Entwicklungen im Bereich der Bildungstechnologie und digitalen Lehrmittel. Die Lehrer wurden auf eine Reise durch die Welt der modernen Bildungstechnologie mitgenommen und erhielten eine detaillierte Präsentation über die vielfältigen Ressourcen.

Eine der eindrucksvollsten Erfahrungen für die Lehrer war die praktische Erkundung der verfügbaren Techniken, wie zum Beispiel das Tragen einer VR Brille oder das Ausprobieren digitaler Lernspiele. Die Lehrer waren begeistert von den unzähligen Möglichkeiten, die diese Entwicklungen für den Unterricht und die Schüler bieten können.

Während des Besuchs hatten die Lehrer auch die Gelegenheit, mit Experten im BayernLab in den Dialog zu treten und sich über einen möglichen Unterrichtsgang in das BayernLab zu informieren.

Der Besuch endete mit einer offenen Diskussion, bei der die Lehrerinnen und Lehrer ihre Gedanken und Ideen zur Integration von Bildungstechnologien im Unterricht teilten. Einhelliger Tenor war die Bedeutung von Werten und Ethik im Zusammenhang mit der Nutzung moderner Technologie und die Notwendigkeit, Schüler auf eine verantwortungsvolle Weise mit diesen Ressourcen vertraut zu machen.



Text und Bilder: Cornelia Gärtner